

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 19/11/2024

Objet : mercredi 20 novembre, célébration de la journée des droits de l'enfant à Cahors

Dans le cadre de la journée internationale des droits de l'enfant célébrée chaque année le 20 novembre à travers le monde, un ciné-débat au cinéma le Grand Palais et un spectacle aux Docks sont prévus ce mercredi 20 novembre. L'exposition sur les droits de l'enfant et l'illumination du pont Valentré en bleu restent visibles jusqu'à la fin de la semaine.

- Ciné – débat « Kiki la petite sorcière », de Hayao Miyazaki

Le film sera précédé de la projection du court métrage « Un jour à l'école », qui retrace le cours d'une journée vécue par les enfants et le personnel éducatif des écoles de Cahors. La projection sera ensuite suivie d'un débat.

14 h - Au cinéma le Grand Palais, place Bessières Tarif préférentiel 3.50 €

- Spectacle « Daniel dans la nuit »

Produit par la Compagnie La Rotule 17h00 aux Docks, 430, allée des Soupirs

Tarif:3€

Sur réservation. Vente de tickets aux Docks du mardi au samedi de 14h00 à 18h00 ou sur le site internet des Docks : https://lesdocks-cahors.fr/ Nombre de places limité

➤ Jusqu'au 22 NOVEMBRE

Exposition des œuvres réalisées par les enfants des accueils périscolaires de Cahors mettant en avant les droits de l'enfant.

Sous le parvis de l'Hôtel de ville,73, boulevard Gambetta

> JUSQU'AU 24 NOVEMBRE

Illumination du Pont Valentré en bleu en hommage aux enfants du monde

Contact presse : Direction de la communication / 05 65 20 89 41